

Larissa Tschantré (Biel) beste Westschweizer Spielerin 2008

Zwischen April und Juni konnten die Leserinnen und Leser des „Schweizer Fraueneishockeymagazins“ die besten Westschweizer Spielerinnen der Saison bestimmen. Diesen Samstag wurden die gewählten Spielerinnen von Alexander Schaer, Präsident der Schweizer Fraueneishockeykommission, im Vorfeld des Spiels EV Zug gegen den HC Lausanne an den „Hockeyades“ in Le Sentier ausgezeichnet.

Die besten Spielerinnen der Saison 2007/08 :

Beste Torhüterin :	Mélanie Salomon (Neuchâtel)
Beste Verteidigerin :	Céline Savary (Prilly)
Beste Stürmerin :	Larissa Tschantré (Biel)
Beste Spielerin :	Larissa Tschantré (Biel)
Bester Trainer :	Pascal Chabanel (Lausanne)

Bildlegende: Alexander Schaer, Elodie Marin (beste Spielerin der « Sélection Romande 2008 »), Mélanie Salomon, Larissa Tschantré, Céline Savary, Pascal Chabanel (v.l.n.r.)